



A La Gloire du Sublime Architecte des Mondes

ORDRE ET RITE DE VENISE

CHARTRE DE CONSTITUTION EN DATE DU 11<sup>ÈME</sup> JOUR DU 5<sup>ÈME</sup> MOIS DE TA-AABET

DE LA SAISON PERET ET L'AN 3257 DE LA LUMIERE D'EGYPTE,

**SUPERUM**

REVENU EN FRANCE EN L'AN 3264 ET REVEILLE AUX JOURNEES CONVENTUELLES DE L'AN 3303 DE LA LUMIERE D'EGYPTE

Zénith de MONSEGUR, le 22 novembre 2024 (E.:V.:)

Le Grand Maître Général de l'Ordre Ordre Oriental Antique et Primitif de Mizraïm et Memphis,

Au Grand Maître Général de l'Ordre Initiatique Ancien et Primitif de Memphis-Misraïm,

Très Sublime Frère Gérard,

C'est avec tristesse que je reçois ton balustre nous annonçant le départ de notre Très Sublime Frère Joseph Tsang Mang Kin parti rejoindre les Glorifiés au Champ des Roseaux.

Je ne l'avais rencontré que quelques fois, notamment, une fois chez Jean Bernadac, alentour 2003 – je découvrirai plus tard qu'il avait signé un Traité d'amitié avec la GLSGA, (Traité du 21 juin 2003 toujours en vigueur).

La GLFMM a eu l'honneur de le recevoir au Convent de mars 2007 où je descendais de la Charge de GM, j'en ai gardé le souvenir d'un Homme Sage.

Lorsque j'ai rejoint le Très Sublime Frère Jean Bernadac en 2008, j'ai pris connaissance de ce que notre Frère Joseph avait écrit : "L'OMT a signé, en Europe, des traités d'amitié avec le GRAND SANCTUAIRE de l'ADRIATIQUE et la GRANDE LOGE des GAULES et d'ARMORIQUE, Deux branches régulières de la Voie italienne des Rites Egyptiens, réunissant ainsi pour la première fois depuis plus d'un siècle, des voies qui jusqu'alors s'ignoraient".

Alors que le monde maçonnique passait le plus clair de son temps à remettre en cause l'épopée de la Maçonnerie de la Vieille Egypte, cette phrase me donnait le courage qui allait peut-être me manquer pour honorer la promesse que j'avais faite à Jean, celle de poursuivre son chemin et d'en assurer la continuité.

Il suffit quelquefois, d'une phrase, d'un mot pour donner de la fulgurance à des braises prêtes à s'éteindre.

Et ces mots, m'ont servi de rampe sur laquelle je pouvais m'appuyer afin que mon chemin demeure juste et parfait.

A cet égard notre Frère Joseph, sans peut-être le savoir, aura été un Passeur de Lumière.

Et cela, je ne l'oublierai jamais et pour qu'il soit toujours présent avec nous, le Très Sublime Frère Joseph TSANG MANG KIN, rejoindra le Cortège de ceux qui ont rejoint les Champs d'Ialou et que nous appelons lors de nos Journées Conventuelles.

*"Il est minuit plein à l'Horloge de l'Architecte,*

*Je m'en retourne sur l'Agora.*

*Joseph tu m'as un jour redonné la sérénité.*

*Pour Toi la Vraie Veille vient de commencer.*

*Pour nous l'Espérance vient après les larmes, comme le Sel qu'elles ont laissé et qui s'avère nécessaire à la vie".*

Fraternelle affection.

